

Keglerjugend greift nach den Sternen

REGENSBURG Kegeln

Von Freitag bis Montag finden die Deutschen Jugendmeisterschaften der Classic Kegler in Augsburg statt. Mit dabei ist die weibliche A Jugend des SKV Regensburg sowie im Einzel Franziska Sünkel vom Sportclub.

Bereits am Freitag starten die U 14 Mannschaften männlich und weiblich mit zwei Teams aus Bayern. Freitag gehen ab 9 Uhr die Regensburger U 18 weiblich Auswahl sowie das Quartett der U 18 männlich aus Hirschau an den Start. Im Aufgebot der beiden Trainerinnen Regina Schubert und Silvia Heppner stehen Jenny Petrik, Daniela Schubert, Franziska Sünkel (alle SC) sowie als Gastspielerinnen Franziska und Alexandra Auburger (Bergham).

12 Mannschaften aus 10 Landesverbänden kämpfen dabei um den begehrten Titel aber auch um Rang zwei, der für das nächste Jahr eine weitere Zuteilung für den Landesverband bedeuten würde. „Unsere Mädels sind in einem guten Trainingszustand und müssen versuchen, ihre Leistung von den Bayerischen Meisterschaften, die auch zum Titel führte, noch einmal abzurufen. „Ich freue mich einfach nur ganz toll auf die Deutsche“ meint Jenny Petrik hoffnungsfroh. „Es ist für mich die Chance, im letzten Jugendjahr noch aufs Treppchen der Deutschen Meisterschaft zu kommen, „ hofft Franziska Sünkel, die am Freitag nicht nur ihren 18. Geburtstag feiert, sondern am Wochenende in Mannschaft und Einzel zwei Mal die Chance wahrnehmen will. Ähnlich will auch Franziska Auburger „unbedingt zum Jugendabschluss auf dem Treppchen stehen“. Siegeswillen pur strahlt Daniela Schubert aus, die glaubt, „Wir haben eine Chance auf den Titel weil wir einfach supergeil drauf sind“.

Bayerische Starter: Freitag Mannschaft U 14 männlich Töging und Hassberge, U 14 weiblich Bad Neustadt und Bamberg: Samstag U 18 männlich München und Hirschau; U 18 weiblich Regensburg.

Im Einzel starten aus der Oberpfalz: U 14 weiblich Anna Hanauer (Weiden) Franziska Sünkel (Regensburg). (odw)

Kein Photo: